

Paris, le mercredi 26 novembre 2014

## SYLVAIN GUINTOLI ÉLU PILOTE MOTO FRANÇAIS DE L'ANNÉE

Cette saison, la FFM a décidé de mettre en place l'élection du champion moto 2014.

19 pilotes avaient été sélectionnés pour l'occasion. Le public ainsi que la presse spécialisée moto pouvaient participer. Le résultat final a été établi grâce à ces 2 classements distincts, permettant d'élire le grand Champion 2014.

Plébiscité par la presse et par une grande partie du public, Sylvain Guintoli, Champion du Monde Superbike cette année, est le premier lauréat de ce prix qui a été annoncé ce jour lors de la conférence de presse FFM.

Bravo à lui et à tous les autres pilotes qui se sont illustrés sur la scène internationale. Merci également aux nombreux votants pour cette première opération qui reviendra bien évidemment en 2015.



Le Service Communication